



RICHARD ROTTIER, Romanèche-Thorins

Richard Rottier ist der Sohn von Lynne Marchive, die Besitzerin und Leiterin unseres Chablis-Produzenten Domaine des Malandes. Richard hat sein eingenes kleines Weingut im Beaujolais, das er komplett biologisch bewirtschaftet. Nur 5 Hektar Reben, alle zwischen 40 und 80 Jahre alt in den Gemarkungen um Moulin-à-Vent bilden die Grundlage für seinen kometenhaften Erfolg. Die Nachfrage ist weit größer als sein Angebot, weshalb er inzwischen auch Trauben von befreundeten Weingütern zukaft. Dennoch gilt: Klein, aber fein! Oder besser: Klein, aber Oho!

<http://https://domainerichardrottiers.com/>



Brouilly AC 2022

Der Brouilly von Richard Rottier ist ein überragender Beaujolais Cru mit geradezu fleischiger, enorm saftiger Kirschfrucht, sehr fein, elegant und verspielt am Gaumen, mit diskreten, herrlich reifen und bestens integrierten Tanninen. Spektakulärer, erfrischender Fluss, der in einem verspielten, vielschichtigen und langen Finale endet. Betörend!

Weinsorte:	
Trinken bis:	2028
Inhalt:	0,75 L
Passt zu:	  

